

verano

## La batalla verde se libra en la ciudad

No es una utopía: Asia diseña la urbe sostenible **PÁGINAS 30 Y 31**



## Contra el refresco como contra el tabaco

Italia gravará las bebidas con azúcar por dañar la salud **PÁGINAS 32 Y 33**



## Javi Martínez, el fichaje más caro de Alemania

El Bayern Múnich paga 40 millones al Athletic por el medio **PÁGINA 45**

# La Generalitat alerta de un colapso en sus pagos si no cobra ya el rescate

- ▶ Hacienda contesta que “aún no hay fecha” para activar los fondos
- ▶ Cataluña seguirá con problemas pese a los 5.000 millones de euros

La Generalitat catalana alertó ayer de la dramática emergencia financiera que sufre y de la necesidad de recibir cuanto antes los 5.023 millones de rescate que ha solicitado del Fondo de Liquidez Autonómico para evitar un colapso en sus pagos. “Tendremos

problemas mayúsculos si el fondo de liquidez no llega en septiembre. Sufrimos cada mes para pagar”, declaró el portavoz del Gobierno catalán, Francesc Homs. El Ministerio de Hacienda, encargado de articular el fondo con las autonomías, contestó

a través de un portavoz: “Aún no hay fecha para la puesta en funcionamiento del fondo”.

El Gobierno central tiene que reunir 18.000 millones de euros para ese fondo mediante dinero procedente de Loterías del Estado —pedirá un crédito de 6.000

millones—, del Tesoro (4.000) y de los bancos (a los que solicitará prestados otros 8.000). Cataluña, incluso si recibiera ya los 5.000 millones, seguirá sufriendo para pagar a proveedores y otros gastos debido al vencimiento de sus deudas. **PÁGINA 9**

## Merkel y Hollande reconstruyen el eje francoalemán para diseñar el futuro de Europa

París y Berlín decidirán “sobre España y Grecia”

El presidente francés, François Hollande, parece haber izado la bandera blanca ante la canciller alemana, Angela Merkel, y ha optado por reconstruir el directorio europeo forjado por su antecesor, Nicolas Sarkozy. Urgido por los índices de paro y el estancamiento económico, Hollande ha aceptado crear un grupo de trabajo bilateral con Berlín para reformar la arquitectura institucional de la Unión y en el que ambos países tomarán decisiones “sobre España y Grecia”. **PÁGINA 6**



**EL HURACÁN ISAAC PONE A PRUEBA LAS DEFENSAS DE NUEVA ORLEANS.** El huracán Isaac, convertido anoche en tormenta tropical 19 horas después de tocar tierra, puso ayer a prueba las defensas frente a inundaciones de Nueva Orleans, construidas después del desastre del Katrina en 2005. Las autoridades decretaron el toque de queda para evitar saqueos. En la imagen, varios estudiantes miden la fuerza del viento. / ERIC GAY (AP) **PÁGINA 4**

## Urdangarin y su socio evadieron 400.000 euros a Andorra

A. MANRESA, Palma de Mallorca

La investigación del caso Nóos, que mantiene imputado por tres delitos al duque de Palma, Iñaki Urdangarin, ha descubierto que el instituto sin ánimo de lucro que dirigió el yerno del Rey junto a su socio Diego Torres evadió 400.000 euros a Andorra. La comisión rogatoria or-

denada por el juez ha comprobado que se hicieron ingresos en metálico en una cuenta de Andorra por personas físicas vinculadas a Nóos. Cuando el juez ordenó bloquear esa cuenta, el dinero ya no estaba. Ahora, la investigación intenta precisar si ese movimiento de dinero implica un delito fiscal que añadir a la causa. **PÁGINA 12**

VERANO 2012

### TURQUÍA

ESTAMBUL Y CAPADOCIA

8 días / 7 noches

3 noches en Capadocia en Media Pensión + 4 noches en Estambul en Alojamiento y Desayuno

Hoteles \*\*\*/\*\*\*\*

11 de septiembre 18 y 25 de septiembre

399€ 499€

Precios por persona en habitación doble en avión desde Barcelona y Madrid. Suplemento para salidas desde Madrid 37€ por persona. Tasas incluidas. Gastos de gestión 10€ por reserva. Visado no incluido. 3% de descuento Nautalia a aplicar sobre este precio (no aplicable sobre las tasas).

**NAUTALIA** 902 811 811 nautalaviajes.com

Buen viaje 200 oficinas en España

## Guindos asegura que el ‘banco malo’ “nunca” costará dinero al contribuyente

El ministro de Economía, Luis de Guindos, defendió ayer la reforma financiera en la que se incluye el denominado *banco malo*, la sociedad que asumirá e intentará vender los activos tóxicos de las entidades intervenidas. Guindos sostuvo que el *banco malo* “nunca” costará dinero al contribuyente, que no habrá más ajustes para cumplir con el déficit (6,3%) y que no negocia nuevas condiciones por la ayuda del Banco Central Europeo. **PÁGINA 20**

## Un juez investiga si el ministro del Interior reveló secretos

El juez de la Audiencia Nacional Javier Gómez Bermúdez, que instruye el caso contra los supuestos autores del secuestro y asesinato de Publio Cordón, dictó ayer una providencia para investigar si el ministro del Interior, Jorge Fernández Díaz, incurrió en un delito de revelación de secretos al ofrecer en conferencia de prensa detalles de la investigación. **PÁGINA 11**